
第３回運営委員会 

令和３年１０月７日, 視聴覚室 

＜協議＞ 

（１）  旗当番について 

・健全育成部を子ども会から学校ＰＴＡに移行することの承認をいただきました。 

・見守り地点の希望を伺うアンケートの実施。 

  ・御家庭の大きな負担にならないように見守り活動について検討していく。 

 

（２） 会則改正について 

・令和４年度より総務部を廃止とする。（本部役員の総務は残す） 

・令和４年度のＰＴＡ総会で会員の皆様に周知する。 

 

（３） 保体部の在り方 

＜経緯＞現在子ども会から保体部役員を選出しているが, 年々会員数が減少傾向にあり子ども会からの選出がむずか

しくなってきている。廃止される総務部の枠を保体部にしてはどうか, 検討してほしい。 

（今年度は本校が区Ｐ連バレーボール大会の常任理事校ということでしたが, 今年度も大会中止となりました。） 

 


